



Enfermería recibió a par académica



En pasados días, estudiantes, docentes y personal administrativo de Enfermería recibieron a la par académica Leonor Pardo Novoa, quien fue nombrada por el Ministerio de Educación Nacional, para evaluar y verificar las condiciones de efectividad universitaria y administrativa del programa, con el fin de renovar el registro calificado, el cual permite que este sea ofrecido y desarrollado.

La visita al departamento de Enfermería, comenzó con la presentación de los comités de autoevaluación y acreditación, así como de las reformas realizadas a los procesos académicos entre otros aspectos curriculares. Luego de esto, se recorrieron los centros de prácticas, laboratorios e instalaciones deportivas y culturales; la biblioteca y las salas de informática del Campus Universitario de Pamplona.





Al culminar el primer día, se hizo una muestra de actos culturales, llevados a cabo por alumnos que integran los grupos de danzas, capoeira y teatro, con el fin de dar la bienvenida a los pares académicos. También, ellos disfrutaron de las comidas tradicionales de Pamplona y de los dulces típicos ofrecidos por el programa de Enfermería.

Continuando con el cronograma de actividades, en el segundo día, se dieron a conocer los semilleros y los grupos de investigación, productos, publicaciones y medios de difusión en materia investigativa, entre ellos, la revista científica creada en cooperación con Terapia Ocupacional “Cuidado y Ocupación Humana”.

Por otra parte Leonor Pardo, también se reunió con los diferentes directivos administrativos de los departamentos de Planeación, Talento Humano, Bienestar Universitario, Vicerrectorías Académica y Administrativa, esto para asegurar el cumplimiento de los requisitos mínimos para el funcionamiento del programa.

Al finalizar este encuentro se visitaron las instalaciones culturales, deportivas y académicas de la sede de Villa del Rosario, se reunieron egresados y empleadores y por último los pares académicos presentaron su informe verbal.

Respecto a esta inspección, la Directora del Departamento de Enfermería, Judith Patricia Morales, dijo, “Podimos mostrar todas nuestras fortalezas y tenemos la confianza de que renueven nuestro registro. Agradezco a estudiantes y profesores todo el apoyo recibido para que cumplir cabalmente con este compromiso”.

Igualmente, Leonor Pardo, agradeció toda la atención y amabilidad mostrada por parte de toda la comunidad de Enfermería.

